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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 2 luglio 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 19 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - R. del Torto (Presidente Consiglio Comunale)- “Nuovo incarico capogruppo 

M5S alla consigliere  E. Zuccaro” 

 

 

Question Time (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
Question time 01 - CAOS NEI PARCHEGGI DELL’OSPEDALE DI CISANELLO - PRESENTATA DAL CONS. 

GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 15/06/2015 - ID 1157008 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time 02 - (Odg aggiuntivo) (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
 - POLIZIA URBANA SUL LITORALE - PRESENTATA DAL CONS. NERINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

NOIADESSOPIS@, IN DATA 29/06/2015 -ID 1161268 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 
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Question time 03 - (Odg aggiuntivo) (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
 -  CERTIFICAZIONI PER POSTI LETTO PRESSO LA RESIDENZA DI VIA FRANCESCO DA BUTI - 

PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 

29/06/2015  ID 1161368 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 01 - PIAZZETTA DAVANTI AL MUSEO DI SAN MATTEO UTILIZZATA COME 

PARCHEGGIO AUTO E BICICLETTE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN 

DATA 18/03/2015 (ASS. FORTE) - ID 1123593 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - MANUTENZIONE DELLA PISTA CICLABILE E DELL’ARGINE DELL’ARNO DIETRO IL 

PRESIDIO OSPEDALIERO DI CISANELLO - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN 

DATA 18/03/2015 (ASS. FORTE) - ID 1123594 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC), M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Chiarimento: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - VINCOLO DEL “CANNOCCHIALE PROSPETTICO” SUL VIALE DELLE PIAGGE - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 19/03/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 

1124302 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - LEGITTIMITA’ DELLA COSTRUZIONE DELL’EDIFICIO SEDE DELLA BIBLIOTECA 

COMUNALE SMS - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 19/03/2015 

(ASS. ZAMBITO) - ID 1124310 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: F: Auletta (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S), R. Latrofa (NCD) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Il Consigliere  G. Garzella (ForzaItalia-PDL)  chiede la verifica del numero legale. 
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Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 21  consiglieri, la seduta è valida 

 

Si ritorna alla discussione delle Interpellanze 

 

Interpellanza 07 - INSTALLAZIONE ANTENNE PER LA TELEFONIA MOBILE - PRESENTATA DALLA 

CONS. GHEZZANI (SEL) IN DATA 26/03/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1126637 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: V. Antoni (M5S) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

 

Mozione urgente  
La Consigliera S. Ghezzani (SEL) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“PROCEDURA PER L’ALIENAZIONE DEL PALAZZO EX TELECOM” 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Votazione dell’urgenza della mozione: favorevoli: 08  contrari: 12 astenuti: 02  respinta 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere Comunale F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del 

giorno per andare subito alla discussione della Mozione n. 22 “SOSTEGNO DEL COMUNE DI PISA 

ALLA MUNICIPALITA’ DI KOBANE E ROJAVA”, prima della discussione dell’Argomento previsto nei 

lavori del Consiglio 

Votazione della Mozione d'Ordine: favorevoli: 19  contrari: 01 astenuti: 01  approvata 

 

 

Mozioni 

Mozione 22 - SOSTEGNO DEL COMUNE DI PISA ALLA MUNICIPALITA’ DI KOBANE E ROJAVA - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/02/2015 - ID 

1109122 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: N. Pisani (PD) presenta degli emendamenti. 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) accetta gli emendamenti 

Votazione mozione emendata: favorevoli: 16  contrari: 03 astenuti: 02  approvata 

 

                                                          

Argomento  
Argomento 01 - MANCATO ACCORDO NELLA PARTE 

RELATIVA ALLA RINEGOZIAZIONE DEGLI ACCORDI DI 

SECONDO LIVELLO TRA LE RAPPRESENTANZE SINDACALI ED 

IL CTT NORD - PRESENTATO DAL CONS. GARZELLA 

(FORZAITALIA-PDL) IN DATA 27/05/2015 - ID 1018611 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL)) 

Interventi: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana), V. Antoni (M5S) 
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Sull’Argomento viene presentato in aula n. 1 ordine del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato ed illustrato dal consigliere V. Basta (PD)  

Illustra: V. Basta (PD) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: S. Ghezzani (SEL), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), R. Latrofa (NCD) 

Non partecipa al voto: M. Nerini (Noi adesso Pis@), V. Antoni (M5S) 

Interventi: M. Filippeschi (Sindaco) presenta un emendamento, V. Basta (PD) accoglie 

l’emendamento 

Votazione Ordine del giorno n. 1:   Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, 

la seduta del Consiglio è sospesa per 15 minuti. 

 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 8  consiglieri, non essendoci più il numero legale, alle 

ore 18,30 la seduta viene sciolta. 

 
 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


